Incrementan medidas en La Habana para frenar propagación de la pandemia



La Habana, 30 jul (RHC) Para prevenir y controlar la actual situación de la COVID-19 en La Habana, fue presentado este jueves un plan que contempla el incremento de las medidas, teniendo en cuenta la alta responsabilidad de la ciudad en que el país no tenga un retroceso.

En el Consejo de Defensa Provincial (CDP) directores municipales de Salud y de Epidemiología de los 15 municipios habaneros conocieron cada una de las acciones que deberán asumirse de manera inmediata, y que suponen un ejercicio permanente de control, disciplina y seguimiento.

El presidente de ese órgano, Luis Antonio Torres Iríbar, llamó a trabajar con inteligencia, organización y responsabilidad para hacer valer las cuestiones implementadas, y que haya un estricto cumplimiento de las medidas sanitarias, que son las mismas desde inicios de la pandemia, como son el lavado frecuente de las manos, el uso del nasobuco, la desinfección de espacios y otras que a todas luces mostraron un relajamiento.

Comentó que aunque La Habana tuviese los indicadores establecidos no debe pasar a ninguna otra fase en este período, con tantas personas viniendo hacia aquí y que, a su vez, podría infestar al resto del

país.

El director provincial de Salud en la provincia, doctor Carlos Alberto Martínez, explicó que se intensificará la pesquisa activa según la estratificación de riesgo municipal. Hay territorios de muy alto riesgo como son La Lisa, La Habana del Este, Centro Habana, Marianao, Diez de Octubre y Cerro; de alto riesgo como Arroyo Naranjo, San Miguel del Padrón, Playa, Plaza de la Revolución, Regla y Cotorro, mientras que en la categoría de mediano riesgo se encuentran La Habana Vieja, Boyeros y Guanabacoa.

Para esto deberán conformarse dúos y tríos de trabajadores del sistema de Salud y de la comunidad, así como estudiantes incorporados a las Brigadas Estudiantiles. Otra acción comprendida en el plan es elevar la realización de muestras por PCR-TR en los territorios estratificados, priorizando los municipios de muy alto y de alto riesgo, y de manera particular en instituciones y zonas de conglomerados de alto riesgo como el transporte colectivo, las zonas de playa y piscina, sector gastronómico y de servicio.

Como medidas preventivas y profilácticas se destaca la aplicación del PrevengHo-Vir en poblaciones vulnerables y del factor de transferencia en centros de aislamiento de contactos y viajeros.

También otras alternativas a varios grupos como choferes de ómnibus, trabajadores vinculados directamente en atención a pacientes, por citar algunos. Se deberá igualmente fortalecer la Inspección Sanitaria Estatal y que esta se concentre en aquellas medidas directamente relacionadas con la COVID-19.

Asimismo, deberá acrecentarse la comunicación social dirigida a incrementar la responsabilidad individual y colectiva en los municipios según estratificación de riesgo.

La viceministra de Salud Pública, Regla Angulo Pardo, reiteró que este es un plan de medias de incremento, de refuerzo a todo lo hecho hasta el momento en la capital para cortar la transmisión.

Se hizo de conjunto con la Dirección Provincial de Salud y el Ministerio correspondiente, y tendrá un chequeo diario, con un alto rigor para evaluar cada día lo que no se cumple y las causas. Llamó a tener una observación especial a los lugares adonde acuden los jóvenes, en su mayoría, como son los bares, los gimnasios y las piscinas. "Cuando se analizan los países donde ha habido rebrotes han sido en poblaciones jóvenes, y en esos espacios", recordó.

Anteriormente, se informó que este miércoles la ciudad confirmó nueve casos de COVID-19, se procesaron 2 722 PCR lo que representa el 0,33%. Se acumulan 1 453 positivos, se han procesados 143 654 PCR, lo que representa 1,01 % de confirmación.

Al cierre del día la provincia presentaba una tasa de incidencia acumulada de 68 por 100 000 habitantes, con siete municipios por encima de la media provincial: Cotorro, Centro Habana, Cerro, Regla, La Habana del Este, La Lisa y La Habana Vieja.

Como particularidades de los confirmados se dijo que corresponden a los municipios de La Lisa, Guanabacoa y La Habana del Este con dos casos cada uno; y Boyeros, Arroyo Naranjo y San Miguel del Padrón con un caso cada uno. Seis casos son autóctonos y tres son importados, de ellos dos viajeros procedentes de Venezuela y uno de Bahamas, todos con fuente de infección en el exterior. (Fuente: Cubadebate).



Radio Habana Cuba